
Neue Homepage für das Bildungshaus Schloss Krastowitz

Als Geschenk zum 60. Geburtstag gibt es für das Bildungshaus Schloss Krastowitz eine neue Homepage.

Ab sofort finden die Internet-Besucher unter der bewährten Adresse „www.schlosskrastowitz.at“ die Angebote des Bildungshauses noch übersichtlicher gestaltet. Besonderes Augenmerk wird bei der neuen Homepage auf die optimierte Darstellung für mobile Endgeräte gelegt, mit denen immerhin über die Hälfte der Zugriffe auf die Seite erfolgen. Das Team des Bildungshauses freut sich auf Ihren virtuellen Besuch in Krastowitz.